

DOI

Dukung Sanidin-Siyono, Relawan Bara Muda Bangun Posko di Sampit

Indra Gunawan - KOWARTIM.DOI.OR.ID

Oct 26, 2024 - 16:09



Sanidin saat bersama relawan bara muda SS

KOTAWARINGIN TIMUR - Pasangan Kandidat Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kotawaringin Timur (Kotim), Sanidin, S. Ag dan Siyono, S.Sos (Sanidin-Siyono) kembali mendapat dukungan dari Kaum muda atau Milenial di Kota Sampit, Kotim.

Bentuk dukungan kaum muda tersebut diikrarkan dalam bentuk pendirian Posko yang diberi nama Relawan Bara Muda SS, disalah satu angkringan di kawasan pusat kota Sampit di jalan MT Haryono, Kotim, Jumat 25 Oktober 2024.

Terbentuknya Posko Relawan Bara Muda SS, atas empati dan Simpati yang diharapkan pada pasangan ini, dalam Pilkada Kabupaten Kotim tahun 2024 ini.

Diharapkan dengan berdirinya posko Relawan Bara Muda SS ini, bisa tempat nongkrong dan berdiskusi seputar pembangunan kabupaten Kotim kedepannya, dan bisa memberikan masukan kepada pasangan Sanidin dan Siyono, apabila terpilih sebagai Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kotim masa bakti 2024 - 2029.

Sanidin pada kesempatan itu, juga secara resmi membuka Posko Relawan Bara Muda SS, setelah perjalanan dari Kota Palangka Raya langsung menuju ke posko tersebut.

"Saya bersyukur atas dukungannya dan berharap posko ini bisa sebagai tempat komunikasi kaum muda yang ada di Sampit, untuk berdiskusi untuk pembangunan Kotim kedepannya," kata Sanidin, Sabtu (25/10).

Dirinya berkomitmen dan berjanji akan mewujudkan apa yang diperlukan masyarakat Kabupaten Kotim nantinya dan semua aspirasi akan di serap demi kesejahteraan Kotim kedepannya.

Pasangan dengan nomor urut 2 ini, dengan slogan "Bahalap" yang menjadi visinya dengan singkatan Bermartabat, Adil, Harmonis, Luhur, Amanah dan Produktif sehingga di mana kata Bahalap diambil dari bahasa Dayak yakni Bagus atau Baik.

Dengan harapan pasangan ini membawa sisi yang baik bagi masyarakat Kotim kedepannya dengan tagline "Tulus Melayani Membawa Perubahan Nyata" dengan misi Bersama Kita Pasti Bisa.

Didukung oleh partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra), Golongan Karya (Golkar) dan Partai Keadilan Sejahtera (PKS). Selain itu juga keduanya didukung oleh empat partai non parlemen yakni Hanura, Buruh, Gelora dan Ummat. (//)